

Domaines J. de Villebois:

l'excellence du terroir

Au cœur du Val de Loire se dresse le Domaine J. de Villebois, une maison qui, sous la houlette de Joost de Villebois, a su marier tradition et innovation pour révolutionner la production du Sauvignon Blanc. À l'occasion de son vingtième anniversaire, le domaine lance cinq cuvées parcelles en Sancerre et Pouilly-Fumé, témoignage d'un engagement en faveur de la qualité et de l'expression du terroir.

Élever le Sauvignon Blanc de Loire à son plus haut niveau. Telle a été l'ambition de Joost et Miguela de Villebois dès 1996, année à laquelle le couple s'installe à Seigy (41). Au fil des années, ils opèrent des choix stratégiques audacieux, depuis l'acquisition initiale d'un petit domaine viticole en 2004, jusqu'à la reconnaissance internationale avec la sélection du domaine parmi les 100 meilleurs domaines viticoles du monde par le magazine Wine and Spirit en 2020. Un parcours ponctué d'innovations techniques et de la volonté de produire des vins qui reflètent à la fois les caractéristiques uniques de leur terroir et une vision avant-gardiste de la vinification.

NOUVELLES CUVÉES PARCELLAIRES

Au fil des saisons, le domaine s'est agrandi et propose des cuvées parcelles en Sancerre et Pouilly Fumé. La Maison Joost de Villebois dévoile cinq nouvelles cuvées parcelles qui marquent un tournant dans l'histoire du domaine, reflétant l'aboutissement de longues années de recherche et d'innovation.

Chaque cuvée est l'expression d'un terroir exceptionnel, fruit d'une sélection rigoureuse et d'une vinification soignée visant à capturer l'essence même de la parcelle.



In the heart of the Loire Valley stands Domaine J. de Villebois, a house which, under the leadership of Joost de Villebois, has managed to combine tradition and innovation to revolutionize the production of Sauvignon Blanc. On the occasion of its twentieth anniversary, the estate is launching five single-plot vintages in Sancerre and Pouilly-Fumé, testimony to a commitment to the quality and expression of the terroir.

Domaines J. de Villebois:

local terroir excellence

Rising Loire Sauvignon Blanc to its highest level. This has been the Joost and Miguela de Villebois's ambition since 1996 when the couple moved to Seigy (41). Over the years, they have made bold strategic choices, from the acquisition of a small wine estate in 2004, to international recognition with the selection of the estate among the 100 best global wine estates by Wine and Spirit magazine in 2020. A trip marked by technical innovations and the desire to produce wines that reflect both the unique characteristics of their terroir and an avant-garde vision of winemaking.



NEW PLOT VINTAGES

Over the seasons, the estate has expanded and offers single-plot cuvées in Sancerre and Pouilly Fumé. The Joost de Villebois House proposes five new single-plot vintages which mark a turning point in the estate history, reflecting the work of many years of research and innovation.



Each vintage is the expression of an exceptional terroir, the result of rigorous selection and careful vinification aimed at capturing the very essence of the plot.